

令和5年8月6日

於：グランドニッコー東京 台場(パレロワイヤル)

「世界メシア教 祖霊大祭」成井理事長挨拶

皆様、「世界メシア教 祖霊大祭」、誠におめでとうございます。

今年の暑さは沸騰する地球と言われていますが、夕涼みにて目にする宵^{よいぼたる}螢の幻想的な光に、一瞬でも酷暑を忘れてみたい心地がしております。

本日は、明主様のみ心を地上に顕現なさる唯一のご存在であられる教主様のみもとにて、全国の皆様と共に、そして、私どもの内に生きておられるすべての先祖の方々と共に、本年の祖霊大祭をお許しいただきましたこと、天の父であられる主神と、我らの主であられる聖イエスと明主様に、そして、教主様に、衷心より厚く感謝をお捧げしたいと存じます。

まゆみ奥様におかれましては、今月3日にめでたくお誕生日をお迎えになりました。皆様、盛大な拍手をもってお祝いさせていただきます。

ありがとうございました。まゆみ奥様には、ご浄化という神様の恵みにお仕えになる中、常に私ども世界中の信徒を大きな愛で^{おもんばか}慮ってくださり、さまざまにお心を砕いてくださっていますこと、誠にありがたいことと存じます。

本日は、教主様の後継者であられる真明様にご臨席いただいておりますので、ここでご紹介させていただきます。真明様、恐れ入りますが、どうぞお立ちください。

ありがとうございました。真明様には、大祭や月次祭におきまして^{みことば}聖言を賜りますとともに、3年の長きに亘り、全世界に向けてビデオメッセージをご発信くださっていますこと、このたびも「アフリカ聖地建設開始宣言」の聖言を賜りましたこと、厚く感謝申し上げます。

また、真明様には、ご神務極めてご多端の中、教主様のご名代として、今年5月の四国教区に続き、先月には、北陸関西教区にご来臨賜り、入信式にご出座賜りましたこと、重ねて感謝申し上げます。本日も後ほど、真明様には聖言を賜ります。どうぞよろしくお願い申し上げます。

本日は、ここで、ご来賓のご紹介をさせていただきます。恐れ入りますが、お立ちいただけますでしょうか。衆議院議員の一谷勇一郎先生です。

ありがとうございました。一谷先生は、参議院国家基本政策委員長の室井邦彦先生ご夫妻と共に、教主様中心のご神業と世界メシア教のため、また、現在は特に、メシア聖堂建設に関してさまざまにご尽力くださっています。一谷先生、本日は誠にありがとうございます。今後とも、どうぞよろしくお願い申し上げます。

そして、本日は、海外からも信徒の代表がご参拝になっていますので、ここでご紹介させていただきます。ギリシャ世界メシア教のオミロス副本部長です。どうぞお立ちください。盛大な拍手でお迎えさせていただきますましょう。

ありがとうございました。現在、ギリシャを含むヨーロッパにおきましても、教主様、真明様のご教導に^{あずか}与り、リーフレット配布を通して聖イエスと明主様の真実の救いの伝道が繰り広げられています。本年の秋季大祭には、ヨーロッパとブラジルからの参拝団が来日される予定と伺っております。

さて、先般6月15日、私どもは、神様の一方的な赦しを賜り、“教主様のみもとにある、”というただこの一点により、「メシア降誕祭 ～本祝典1周年記念祝典～」の^{はし}端に加えていただき、昨年の「メシア降誕本祝典」に続き、この上ない栄誉に浴しました。そして、真明様は、七月度月次祭における聖言「前進、前進、また前進」の中で、人類発祥の地・アフリカと人類が辿り着いた極東の日本において、同時進行で全人類のための^{しん}真の聖地を建設する大いなる意義を聖言くださいました。私は、血湧き肉躍る思いで拝聴させていただきました。

本日、私は、すべての先祖の方々と共に、そして、世界中のメシア教聖徒の皆様と共に、教主様、真明様がお導きくださる聖イエスと明主様の真実の救いの一端にお使いいただきたいと乞い願わせていただきます。そして、神が遣わされたひとり子、聖イエスが全人類のために、私自身のために^{あがな}贖いの御血汐を捧げてくださった事実を重くお受けし、聖イエスと明主様が感得、体現された「メシアとして新しく生まれる」栄光輝くみ業を、教主様、真明様のみもとで畏れをもって継承させていただきます。

皆様、私ども世界メシア教聖徒に託された最高にして最後の救いの伝道に、そして、その象徴であるメシア聖堂建設に、^{かん い まいおう}敢為邁往¹の精神を貫き、一致団結してお仕えさせていただきます。ありがとうございました。

以 上

¹ 困難に屈せず目的に向かって勇んで進むこと。